



Grenzach-Wyhlen, 18. Juni 2020

Elterninformation: vorzeitige Rückkehr zum Kita-Regelbetrieb

Liebe Eltern,

das Nachhaken bei der Landesregierung bezüglich der Kita-Öffnungsklausel war erfolgreich: Eben hat uns die Nachricht aus Stuttgart erreicht, dass Einrichtungen, die bestimmte Voraussetzungen erfüllen, nun doch bereits vorzeitig in den Kita-Regelbetrieb zurückkehren können.

Die Gemeinde Grenzach-Wyhlen hat als Träger der drei Kitas Löwenzahn, Kinderhaus und Hebelschule auf dieser Grundlage entschieden, bereits ab Dienstag, 23. Juni 2020 zum Regelbetrieb zurückzukehren und allen Kindern einen Platz in den gewohnten Gruppen mit den normalen Öffnungszeiten zur Verfügung zu stellen. Wir lösen damit unser Versprechen ein, in Grenzach-Wyhlen zum frühestmöglichen Zeitpunkt wieder die maximalen Betreuungskapazitäten anzubieten. Dies ist eine bewusste Entscheidung für unsere Familien und Kinder, nach fast drei Monaten endlich wieder die Kita besuchen zu können. Die Leiterinnen der drei Einrichtungen werden Sie über Details der konkreten Umsetzung informieren.

Die Gemeindeverwaltung empfiehlt den kirchlichen und freien Kita-Trägern, ebenfalls, wenn möglich, von dieser Öffnungsklausel Gebrauch zu machen und für die ganze Einrichtung oder schrittweise für einzelne Gruppen eine frühere Rückkehr in die Einrichtung zu ermöglichen. Die Entscheidung über die Art und Weise der Umsetzung liegt jedoch beim jeweiligen Träger. Die Einrichtungsleitungen der kirchlichen und freien Träger werden die Eltern über die Umsetzung in der jeweiligen Einrichtung informieren.

Für die Familien ist die Rückkehr in den Regelbetrieb ein wichtiger Schritt nach der schwierigen Zeit der vergangenen drei Monate. Ich wünsche allen Kindern einen guten Start nach der Rückkehr in ihre gewohnten Kindergarten- und Krippengruppen!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Tobias Benz

Bürgermeister